



# Trabajan IP y gobierno para clarificar reformas

Octavio Amador

[octavio.amador@eleconomista.mx](mailto:octavio.amador@eleconomista.mx)

**La décimo** sexta edición del U.S.-Mexico CEO Dialogue detonó la creación de mesas de trabajo entre el gobierno y el empresariado para clarificar la implementación de algunas de las reformas constitucionales que han generado inquietud entre los inversionistas.

Así lo informó Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), quien expresó su confianza

en que el empresariado pueda influir en la reglamentación de los cambios para abatir puntos de incertidumbre, a pesar de que en el caso de la reforma judicial ya se ha definido una parte de las leyes secundarias.

“Se les movió a las leyes secundarias (de la reforma judicial) y donde detectemos que hay algún punto que a las inversiones no les genere certeza, los vamos a proponer (cambios)”, dijo al concluir su participación en el Mexico Drive Forward Summit, organizado este miércoles por la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA).

Minutos antes, en su intervención en un conversatorio sobre la importancia de la industria automotriz en México, el líder de la cúpula empresarial informó sobre la conformación de mesas de trabajo temáticas con el gobierno para conversar sobre las inquietudes de las empresas sobre la implementación de los cambios constitucionales. “El lunes inicio la parte ejecutiva (de las mesas). Ahora viene la parte técnica”, comentó.